



Incendio "Villaboro" en San Javier continúa en combate

1.500 hectáreas afectadas

De acuerdo con el Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred), el incendio forestal "Villaboro" permanece en combate y, hasta este sábado, ha consumido una superficie de 1.500 hectáreas.



El organismo informó que "el incendio forestal se encuentra contenido, con actividad en algunos puntos de su superficie". Además, se reportaron dos personas lesionadas, un brigadista de la empresa Arauco y un carabí.



Durante la jornada del viernes 24 de enero, se evacuaron aproximadamente 500 personas de los sectores Huerta de Maule y La Aldea. Este proceso fue apoyado mediante el envío de dos mensajes de alerta SAE dirigidos a la comuna de San Javier, despachados a las 18:45 y 21:00 horas. Respecto a la infraestructura de telecomunicaciones ubicada en el cerro Gupo, Senapred confirmó que no presenta afectaciones.



Por su parte, Hernán Romero, Comandante de Incidentes de la Conaf Maule, destacó el trabajo realizado desde el inicio de la emergencia: "Desde que se declaró el incendio nos movilizamos al sector con todos nuestros recursos; Trabajamos gran parte de ayer, durante toda la noche, y esta mañana complementamos más.

